

Prozess gegen Michael Czaszkóczy

Militant

RN 9.10.

Sehr geehrter Herr Buchwald,

bei der Lektüre Ihres Beitrags fiel mir ein Aspekt auf, der allerdings mit keiner Silbe thematisiert wird. Sie schreiben, der Realschullehrer Michael Czaszkóczy sei seit Jahrzehnten bei der Antifaschistischen Initiative Heidelberg (AIHD) aktiv. Wenn ich recht unterrichtet bin, steht die AIHD, die zur Teilnahme an den gewaltsamen G20-Ausschreitungen in Hamburg aufrief, unter Beobachtung des Verfassungsschutzes. Wie kann es nun sein, dass

ein Mann, der in seiner „Militanz“ (Homepage der AIHD) die freiheitlich-demokratische Grundordnung unseres Staates in Frage stellt, als möglicherweise sogar beamteter Realschullehrer tätig ist? Welche Inhalte vermittelt er seinen Schülern?

Albrecht Ernst, Mosbach